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Aos 22 (vinte e dois) dias de março de dois mil e vinte e quatro, realizou - se a 
reunião Ordinária do Conselho Municipal do Idoso - CMDI as Às treze horas e trinta 
minutos, na sala de Reunião dos Conselhos, na Secretaria Municipal da Assistência 
Social, localizado na avenida expedicionários 291 – 3° andar – prédio do Banco do 
Brasil, da cidade de Rolândia – PR. A Presidente do Conselho do Idoso Srª Meire 
Aparecida Silva inicia a reunião agradecendo a presença de todos, inicia a reunião 
lendo a ATA anterior que foi aprovada por todos. Em seguida passa a palavra para 
a A Sra Fernanda Buranello - Secretaria Executiva dos Conselhos onde discuti sobre 
o repasse do Imposto de Renda, onde questiona as entidades habilitadas a 
receberem, se preferem liberar o processo neste mês ou aguardar até a data 
31/05/2024 onde se encerra o processo de doação de imposto de renda.  Conselho 
vota por aguardar até a data do dia 31/05/2024 par ter a possibilidade de novos 
recursos de doação de imposto de renda. E após esta data lançar o processo de 
abertura do imposto de renda. Em seguida a Srª Fernanda realiza a apresentação 
de alteração do Plano Municipal da Pessoa Idosa que foi aceita por todos. E após 
relata da necessidade de realizar o II Encontro Temático Municipal para Pessoa 
Idosa no município para eleger novos membros da sociedade CIVIL, pois membros 
da sociedade CIVIL são eleitos em espaços de conferência, como não tem data 
agendada, e como a diretoria do conselho está para vencer, será realizada II 
Encontro Temático para eleição de diretoria e o conselho fica eleito legalmente, a 
data agendada para o dia 03/05/2024 às 13:00 na NANUK com o tema 
Envelhecimento e Longevidade: Protagonismo e     empoderamento   da Pessoa 
Idosa” com a palestrante Daiane – Assistente Social e coordenadora do CCI do 
município de rolândia, e ressalta a importância da participação de todos. Não 
tendo mais assuntos a tratar a Presidente Srª Meire da por encerrada a reunião. 
Participaram os conselheiros MEIRE APARECIDA DA SILVA, PAULA ANDREIA TONIN, 
MARIA DAS GRAÇAS C. DE NOVAIS, BENEDITA AP DA SILVA, ELIETE SERAFIM 
DEPETRIS, ANTONIA CELIA, DAIANE CIRILO, VANESSA CANTIERI, MARTA REGINA 
OLIVEIRA, FERNANDA C. BURANELLO EU, MEIRE APARECIDA DA SILVA –
PRESIDENTE DESTE CONSELHO LAVREI A PRESENTE  ATA, QUE SERÁ ASSINADA 
PELOS PRESENTES. 


